



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ (Medalla de Oro de la Ciudad)

El Consejo de Hermandades y Cofradía proyecta la modificación del paso de las cofradías por la plaza de Candelaria de manera experimental en la Semana Santa de 2024

El pleno de hermanos mayores ha celebrado reunión ordinaria este 25 de octubre de 2023 para tratar y debatir diferentes asuntos. Un pleno al que asistió el alcalde de la ciudad, Bruno García, que anunció el incremento de un 17% en la subvención de las hermandades y cofradías de penitencia, que ascenderá en 2024 a 30.000 euros, y de un incremento del 50% para las hermandades de Gloria, que recibirán 5.000 euros.

Asimismo, el alcalde de Cádiz se ha comprometido con los hermanos mayores es estudiar y mejorar la actual Carrera Oficial, financiando nuevos palcos en la plaza de San Juan de Dios para la próxima Semana Santa, además de apoyar las próximas modificaciones que el Consejo de Hermandades y Cofradías tiene prevista para la Carrera Oficial para los próximos años.

Con respecto a la Carrera Oficial, el Consejo de Hermandades y Cofradías, a través de la comisión de Semana Santa, anunció modificar, de manera experimental en 2024, el paso de las hermandades por la plaza de Candelaria.

Así, y si lo autoriza el Ayuntamiento de Cádiz, los cortejos, una vez que salgan de la calle Santiago, continuarán hacia la izquierda, rodeando la plaza pasando por delante de la Casa Oviedo.

Este punto fue aprobado a favor por 22 hermanos mayores, mientras que 6 se mostraron en contra.

Los hermanos mayores solicitaron durante el pleno a la Permanente la celebración de un pleno de carácter extraordinario para tratar las diferentes normas y actuaciones que se están realizando desde la Delegación Diocesana para las hermandades,

Asimismo, los hermanos mayores han solicitado de nuevo la presencia del obispo de Cádiz, Don Rafael Zornoza Boy, al pleno



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

La Permanente también ha comunicado a los hermanos mayores la decisión del Cabildo Catedral prohibir el paso de las hermandades por la girola de la Catedral de Cádiz debido al mal estado del suelo.

El Santísimo será trasladado al altar mayor de la Catedral de Cádiz y el rezo durante la estación de penitencia comenzará cuando la cruz de guía ya esté dentro de la Catedral de Cádiz.

Desde el Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz también se ha trasladado la petición de Policía Local de comunicar con antelación de los cultos externos (procesiones, rosarios, traslados) para una mejor organización del cuerpo de seguridad local.

El presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías, Juan Carlos Jurado, también solicitó a las hermandades que enviaran un informe con las obras de caridad que se realizan en cada corporación para poder integrarla en un anuario.